



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

ACTA NÚMERO 22

SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

En la Ciudad Heroica de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las **diecisiete horas con veintiún minutos, del día 20 de septiembre de 2024 -dos mil veinticuatro**, reunidos en la **Sala de Sesiones del Ayuntamiento**, en uso de la palabra el **ciudadano Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal** manifestó: “Buenas tardes Honorables miembros del Ayuntamiento, distinguidas autoridades que nos acompañan esta tarde, queridísimos invitados que nos acompañan del público, sean todos bienvenidos. Se les ha convocado el día de hoy 20 de septiembre de 2024 celebrar sesión solemne en la que se hará entrega de la **“Medalla al Mérito Juventud Regia”, edición 2024; “Medalla al Mérito Diego de Montemayor, edición 2024, y la presentación del Tercer Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública municipal”**”.

Sigue expresando el C. FRANCISCO DONACIANO BAHENA SAMPOGNA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “Antes de comenzar, y en virtud de que el Secretario del Ayuntamiento no podrá acompañarnos el día de hoy, me permito someter a su consideración que la ciudadana **Primer Regidora del Ayuntamiento, Anabel Molina García, me auxilie con los trabajos de esta sesión**. Quien esté por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano o haciendo uso de la voz”.

El C. **REGIDOR LUIS IXTOC HINOJOSA GÁNDARA** dijo: “A favor”.

Continúa expresando el C. FRANCISCO DONACIANO BAHENA SAMPOGNA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “Gracias, y la voz popular dice que **se aprueba por unanimidad**. Regidora, le pido me auxilie con los trabajos de esta sesión”.

Enseguida la C. **REGIDORA ANABEL MOLINA GARCÍA** expresó: “Claro que sí Presidente, ¿quiere que me pase a la silla de la Síndico?, como usted me indique”.

A lo que el C. FRANCISCO DONACIANO BAHENA SAMPOGNA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Adelante. Aprobado el punto anterior, solicito a la Regidora Anabel Molina sírvase pasar lista de asistencia y verificar el quórum legal, por favor”.

Acto seguido en uso de la voz, la **REGIDORA ANABEL MOLINA GARCÍA**, expresó: “Claro que sí Presidente. Con las instrucciones del Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal procedo a pasar lista de asistencia



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

C. Francisco Donaciano Bahena Sampogna,
Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal (presente)

Regidoras y Regidores:

Adán Arizpe Montaña	(notificó inasistencia)
Karla Lizzeth Torres Martínez	(Notificó inasistencia)
José Antonio Chávez Contreras	(presente)
Águeda Ale Valdés	(presente)
Gustavo Guadalupe Morales Tapia	(presente)
Carmen Cristina Salinas Ruiz	(ausente)
Fidel Ayala Monsiváis	(presente)
Ana Eugenia Rodríguez Valdez	(presente)
Marcelo González Jiménez	(presente)
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez	(presente)
Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(ausente)
José Francisco Salinas Carrillo	(Notificó inasistencia)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)
Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(presente)
Luis Carlos Treviño Berchelmann	(presente)
Liliana Tijerina Cantú	(presente)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(Notificó inasistencia)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Kathia Ivonne Cantú Martínez	(presente)
Alejandra Machorro Fuentes	(presente)

Síndicos:

Síndica Primera Katia Lizbeth Salazar Reyes **(ausente)**

Sigue expresando la C. **REGDIORA ANABEL MOLINA GARCÍA**: “Y su servidora Anabel Molina García, le informo Presidente que hay quórum”.

Acto seguido el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL expresó: “Gracias Regidora. Habiendo quórum reglamentario damos inicio a los trabajos de esta sesión solemne”.

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

**PUNTO DOS
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Nuevamente el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “De acuerdo a lo establecido en los artículos 40 y 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne, por lo que solicito a la Regidora Anabel Molina, me auxilie con la **lectura del Orden del Día**, por favor”.

En uso de la voz, la C. **REGIDORA ANABEL MOLINA GARCÍA** dijo: “Claro que sí

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia
2. Lectura del orden del día
3. Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.
4. Semblanza y entrega de la Medalla al “Mérito de la Juventud Regia”, edición 2024, en la categoría Culturales o Artísticas: Joacim Neftalí Robledo Hernández y José Eduardo Aguado Peña. En la categoría Académicas: Libni Hajalet Aceves Córdoba y Lisania Michelle Castañeda Sandoval. En la categoría De Liderazgo Social: Claudia Stephany Rodríguez Carrera y Daniel Gerardo García Soto.
5. Mensaje a los galardonados de la Medalla al Mérito Juventud Regia, en representación del Ayuntamiento, por el Lic. Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal de Monterrey.
6. Semblanzas y entrega de la “Medalla al Mérito Diego de Montemayor”, Edición 2024 a las ciudadanas Bárbara Herrera Garza; Carlota Guadalupe Vargas Garza; Gabriela Riveros Elizondo, y ciudadano Gustavo García González.
7. Mensaje a los galardonados de la Medalla al Mérito Diego de Montemayor, en representación del Ayuntamiento, por el Lic. Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal de Monterrey.
8. Presentación del Tercer Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal, que rinde el Ayuntamiento de Monterrey.
9. Mensaje del representante del Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.
10. Mensaje del Lic. Francisco Donaciano Bahena Sampogna, Encargado del Despacho de la Presidencia Municipal de Monterrey.
11. Clausura de la Sesión.

.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

**PUNTO TRES
DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Gracias Regidora, y solicito a todos los presentes ponernos de pie para rendir los honores a nuestro Lábaro Patrio y entonar nuestro Himno Nacional”.

(A continuación, se rinden Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional)

Una vez transcurrido el acto anterior, el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Pueden tomar asiento”.

.....
.....

**PUNTO CUARTO
DEL ORDEN DEL DÍA**

Una vez concluido el acto anterior el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL expresó: “Como es de su conocimiento, el 11 de julio de 2007, este Ayuntamiento aprobó la creación de la **Medalla al Mérito de la Juventud Regia**, la cual tiene como propósito el reconocer la labor de los jóvenes del municipio de Monterrey, quienes por sus actividades destacan en las áreas culturales, artísticas, educativas o de liderazgo social”.

Sigue expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “Enseguida se procede a la premiación de la **categoría Culturales o artísticas** que se otorga a los **ciudadanos Joaquín Nefalí Robledo Hernández y José Eduardo Aguado Peña**. Vamos a proyectar la diapositiva, por favor. Muchas Gracias”.

(se hace entrega de los reconocimientos)

El ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “En seguida procedemos a la premiación correspondiente a la **categoría Académicas** para los ciudadanos **Libni Hajalet Aceves Córdoba y Lisania Michelle Castañeda Sandoval**. Pasen al frente, por favor”.

(se hace entrega de los reconocimientos)

Nuevamente el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Invito a los Regidores a tomar asiento y quienes nos toca estar aquí en este lado de la Herradura, permanecemos de pie”.

Expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “A continuación, vamos a proceder a la premiación de la **categoría De Liderazgo**



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

Social a la ciudadana **Claudia Stephanie Rodríguez Herrera** y del ciudadano **Daniel Gerardo García Soto**. Pasen al frente, por favor”.

(se hace entrega de los reconocimientos)

.....

**PUNTO CINCO
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Continúa expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “Entregados, que han sido los reconocimientos en nombre del Ayuntamiento me permitiré dar un **mensaje** a nuestros distinguidos galardonados. Jóvenes, especialmente ustedes recipiendarios de los galardones de este municipio. Hoy nos reunimos en esta heroica ciudad de Monterrey para celebrar un momento muy especial y que perdurará en el recuerdo, en su memoria para siempre. La entrega de la Medalla al Mérito de la Juventud Regia. Este galardón no solamente reconoce su esfuerzo y dedicación, sino también, también es una celebración del potencial inagotable que la juventud tiene para transformar nuestra comunidad. Es un honor presentar a quienes han destacado en el ámbito cultural, en lo artístico, académico y de liderazgo social. Cada uno de ustedes representa la esencia de lo que significa ser un joven en Monterrey, una mezcla de pasión, de creatividad y un firme compromiso con el futuro. En el área de actividades culturales y artísticas quiero felicitar a Joacim Neftalí Robledo Hernández de José Eduardo Aguado Peña, porque nos han recordado que el arte es una herramienta poderosa para la comunicación, pero también para la reflexión. A través de sus obras nos han inspirado a ver el mundo desde una perspectiva nueva, diferente, desde la perspectiva de la juventud. Su contribución a la cultura de nuestra ciudad es ya invaluable. En el ámbito académico reconozco a Libni Hajalet Aceves Córdoba y a Lisania Michelle Castañeda Sandoval por su dedicación al estudio, a la búsqueda del conocimiento, como ejemplos claros de cómo la juventud es un motor de cambio. Ustedes nos han demostrado que el esfuerzo y la disciplina son la base del éxito y que el futuro está en manos de aquellos que se atreven a aprender, a crecer, a ser osados. Finalmente, en la categoría de liderazgo social, aplaudo el trabajo de Claudia Stephanie Rodríguez Carrera y Daniel Gerardo García Soto por su compromiso hacia las causas sociales. Su capacidad para movilizar a otros como un faro de luz y de esperanza para nuestra patria. Su trabajo nos enseña que con esfuerzo y dedicación siempre será posible contribuir para un entorno más justo y más solidario. Cada uno de ustedes, jóvenes, no solo destacan por sus logros individuales, demuestran que la juventud tiene el poder de influir, de inspirar, de transformar. Son ejemplos a seguir y personalmente, es un privilegio reconocer su trabajo desde este lado del Gobierno Municipal de Monterrey. Hoy, al entregarles esta medalla, quiero animarlos a seguir adelante, a no rendirse ante los desafíos, a continuar empleando sus talentos para el bien de nuestra ciudad y de nuestra gente. Ustedes son la voz de una generación que está cambiando a Monterrey, que está cambiando a México y que puede cambiar al mundo. Felicidades para cada uno de ustedes. Sigán brillando y haciendo historia en Monterrey. Y una frase que me encanta decir siempre para los jóvenes, porque viene de los jóvenes. De los jóvenes que ahora son nuestros padres y



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

nuestros abuelos, 'Sean realistas y no se conformen nunca, sino con hacer posible lo imposible'. Ustedes pueden, sé que sí. Muchísimas gracias".

Acto seguido el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL expresó: "En este momento declaramos un **receso de cinco minutos** para proceder con los trabajos de esta sesión".

.....
.....

PUNTO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA

Una vez transcurrido el receso solicitado el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: "Continuando con los trabajos de esta sesión solemne y como es de su conocimiento, el día 15 de enero de 1981, este Ayuntamiento de Monterrey acordó establecer la **entrega de la Medalla al Mérito Diego de Montemayor**".

Se escucha a la C. REGIDORA ANABEL MOLINA GARCÍA decir: "Con su permiso, señor Alcalde, le informo que se incorpora la sesión la Regidora Tania Elizabeth Partida Hernández".

A lo que el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: "Gracias, sea bienvenida".

Sigue expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: "La Medalla que este día entregamos constituye un acto con el que el Gobierno de Monterrey reconoce a los regiomontanos comprometidos con la comunidad que se han destacado por realizar una labor de servicio en actividades sociales, cívicas, artísticas, culturales, asistenciales, académicas, deportivas o de voluntariado. Y en cumplimiento al acuerdo tomado por este Ayuntamiento, el día de hoy, tenemos el gran honor de entregar dicha presea".

Continúa expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: "A continuación se presentará la **semblanza de la ciudadana Bárbara Herrera Garza**. Adelante".

SE PROYECTA VIDEO: "Siempre he sido una persona que me gusta mucho la educación formal. Me daba cuenta de la necesidad importantísima de apoyar al gremio artístico, poder unir talento con oportunidad, porque a veces está el talento, pero no necesariamente llega esa oportunidad donde ellos pueden llegar o a lo mejor que ellos puedan hacer. Entonces, te vas formando un poco de vicio, de querer ver que la gente florezca. Cada vez que yo recibo una carta de admisión a alguna universidad, siento como que algún hijo mío está recibiendo como si estuviera entrando a Harvard. Los he visto crecer y desarrollarse con más seguridad con el hecho, por ejemplo, de viajar a una competencia a Nueva York. Eso nos gusta mucho, que estén expuestos a distintas experiencias, a competir, a medirse contra el mundo, ¿verdad?, porque tú puedes sentir



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

que aquí eres el mejor, pero a la hora que ya sales y te das cuenta, ahí ves tus áreas de oportunidad y eso es lo que los ha hecho jóvenes muy, muy capaces, muy seguros y, sobre todo, pues el apoyo de los maestros, que son los pilares de la institución, pues ha sido primordial. Durante la pandemia hicimos una orquesta que es la *Orquesta la Súper*, justo para darle trabajo a esos jóvenes que se estaban graduando ya profesionales de la música. Y esto ha generado que los jóvenes, pues tengan mucho trabajo, generen ingresos, o sea, siempre estamos en búsqueda de cómo hacer para que a ellos les vaya bien en su profesión. Esta es la forma que a mí me gusta que ellos sientan que tienen un puente y una mano para poder tener trabajo. Me encanta decir que soy de Monterrey, porque yo veo que en Monterrey todo es cómo sí. Los empresarios apoyan, apoya el gobierno, apoya la sociedad, y es como sucede la cosa es así es Monterrey. Me siento súper orgullosa de ser regiomontana”.

El ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Solicito a la ciudadana Bárbara Herrera Garza pase al frente a recibir su reconocimiento”.

(Se hace entrega del reconocimiento)

Nuevamente el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Enseguida se presentará la **semblanza de la ciudadana Carlota Guadalupe Vargas Garza**”.

SE PROYECTA VIDEO: “Yo soy economista de la Universidad de Nuevo León. Cuando terminé la carrera me becaron a Inglaterra, a la Fundación Ford y al regresar me mandaron como maestra en la Facultad de Economía de la Universidad Veracruzana. Cuando regresé a Nuevo León tuve un trabajo en la Dirección de Planificación del Estado, alguna vez presentando una propuesta en mi partido en unas elecciones, presenté un proyecto que traíamos de vivienda y me invitó el entonces candidato a la gubernatura a que fuera diputada local suplente. Fue muy interesante esa época y después el doctor Zorrilla me invitó a ser Oficial Mayor de Gobierno. En esa época las mujeres no teníamos acceso a puestos de primer nivel. Yo entro de Oficial Mayor y después de que me tomaron la protesta, por supuesto, le dije al doctor Zorrilla, le dije ‘Oiga, estamos aquí contraviniendo el reglamento interior’, ¿por qué?, le dije ‘porque según esto, las mujeres casadas no pueden trabajar en el gobierno, tienen que renunciar’. Pero Zorrilla cambió eso. A partir de entonces, las mujeres no tuvieron que renunciar cuando se casaban. Después de eso, fui diputada federal. En una de ellas tuve el honor de ser Presidente del Congreso, poder imponerle la banda presidencial al doctor Ernesto Zedillo. En el Inter fui Secretaria de Desarrollo Económico del Estado y después fui Secretaria de Administración y Presupuesto, también del Estado. Una de mis mayores satisfacciones es el trabajo que hice en mi segunda diputación local, porque yo primero fui diputada federal, luego regidora y me di cuenta que, si hubiera sido al revés, yo hubiera sido mucho más útil. ¿Tú conoces verdaderamente los problemas de la gente cuando estás en una administración municipal? Cuando fui Regidora siempre pertenecía a la Comisión de Desarrollo Urbano, porque eso me acercaba a las cosas que me interesaban más. La política la gente, la toma mal, ahora tiene mala fama, pero esa es la politiquería. Yo conozco muchas gentes que les gusta la política y que saben la política, que han tenido una



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

vida de servicio y que a veces pasan desapercibidas. La política es la actividad más hermosa que puede uno tener en esta vida. Yo volvería a nacer en Nuevo León. Creo que esta es una tierra donde con esfuerzo y trabajo lo consigues todo, pero con esfuerzo y trabajo”.

EL ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Solicito a la ciudadana Carlota Guadalupe Vargas Garza pase al frente”.

(Se hace entrega del reconocimiento)

Acto seguido el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Enseguida se presentará la **semblanza de la ciudadana Gabriela Riveros Elizondo**. Adelante, por favor”.

SE PROYECTA VIDEO: “Bueno, yo nací aquí en la ciudad de Monterrey, de hecho, mi abuelo era Elizondo Montemayor. Soy muy regiomontana. Y bueno, pues empecé a escribir cuando tenía más o menos 18 años, he publicado nueve libros y más recientemente, dos novelas *Destierros* y *Olvidarás el fuego*, aborda la salida de los sefarditas que salieron de España y Portugal y que se propusieron construir el norte, el noreste de México, que era don Luis de Carvajal y de la Cueva, con toda su familia, con su comunidad. Ellos llegaron a estas tierras y aquí se conoció precisamente con don Diego de Montemayor. Y bueno, este enorme proyecto tan ambicioso de don Luis de Carvajal, lo consolida precisamente Diego de Montemayor con la Fundación de Monterrey. Y me he dedicado también a lo largo de los años a promover la lectura. Soy una apasionada de la lectura, con niños, con adolescentes, también, con adultos, con adultos mayores. Entonces, una vez que asumí a los 17, 18 años, que mi manera de estar en el mundo de interactuar, de decir lo que yo quería decir, era a través de las palabras, comencé a escribir cuentos. Desde que yo era estudiante tendría 18, 19 años y me propuse escribir *Ciudad Mía*. Definitivamente, me interesaba mucho lo que se queda escondido, lo que se queda silenciado, lo que se queda en secretismo. Y en la parte de mi círculo literario que una de mis hijas dice que es como un hijo más para mí, ha sido un proyecto, también, pues, ya de 13 años, vamos a cumplir en diciembre y es una maravilla poder compartir con tantas personas nuestra pasión por la lectura y aprender de cada uno de los lectores y las lectoras y encuentran en la literatura una manera de abordar la realidad que solamente el arte de la palabra tiene. Me siento muy orgullosa de ser Regiomontana, ser regia, pues, es mucho orgullo de todo este legado de trabajo, de esfuerzo, de no darse por vencido. Algo que nos distingue a los regios, yo creo, es estar atentos a las necesidades de quienes nos rodean, darnos la mano. Yo estoy muy feliz y orgullosa de ser regia”.

EL ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Se solicita a la ciudadana Gabriela Riveros pasa al frente a recibir su reconocimiento”.

(Se hace entrega del reconocimiento)



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

A continuación, el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Enseguida se presentará la **semblanza del ciudadano Gustavo García González**, adelante, por favor”.

SE PROYECTA VIDEO: “Estuve muy metido en todas partes en tecnologías de información desde muy niño. Me tocó a mí programar desde los siete años y demás y me apasiona demasiado la tecnología. Mucho de la parte de tecnologías de información, lo que pasa es que de repente nos deshumanizamos. Desde la fundación de la empresa, lo primero que dijimos era cómo tratamos al humano como un humano en esta parte de tecnologías de información el poder tener el respeto, la lealtad, la pasión con la que se hacen las cosas es lo que buscamos. Lo que yo aprendí de toda mi historia de vida era cómo podíamos generar nosotros ese tipo de compañías, ese tipo de pasión a que realmente la gente trabaje todos los días, pero se sienten que están logrando algo en sus vidas y que están dejando algo también aquí en la humanidad. Lo que buscamos nosotros es trascender, en la que toda la gente que esté trabajando con nosotros sepa que se puede apasionar, que puede vivir de esto y que no es al final el estar nada más buscando la parte económica, es cómo dejamos un legado, cómo no pensamos únicamente en el yo, el famoso súper yo, que todo lo tengamos que hacer nada más únicamente para nosotros, sino que podamos vivir en estos ecosistemas. Entonces mucho lo que al final busco es el que entre todos nosotros podamos dejar un legado a la humanidad, de poder apasionarnos, de poder educarnos más, pero también de ver cómo apoyamos a otro tipo de comunidades que el día de hoy, ni por parte tecnológica ni por parte económica están llegando. Nosotros en el año 2018 hicimos toda una iniciativa que se llamó el *Polo de Innovación en Salud Digital* a que la tecnología apoye a salvar vidas, apoye a que se pueda llegar otro tipo de recursos tecnológicos a todo tipo de personas, a que al final esa tecnología sea un híbrido entre el humano y tecnología. Regio al final, y me siento orgulloso de serlo, es el poder saber que de la nada puedes crear cosas, únicamente con estas manos y con estos pensamientos podemos generar cosas que ni siquiera el día de hoy la gente puede pensarlo”.

El ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL dijo: “Solicito al ciudadano Gustavo García González que pase al frente para recibir su reconocimiento”.

(Se hace entrega del reconocimiento)

.....

**PUNTO SIETE
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL expresó: “Una vez entregados los reconocimientos, en nombre de este Republicano Ayuntamiento, me permitiré dar un **mensaje** a nuestros galardonados. Hoy, 20 de septiembre conmemoramos la Fundación de esta gran ciudad. Hace 428 años, don Diego de Montemayor fundó cerca de aquí, de donde estamos, la ciudad que hoy disfrutamos. Y qué mejor forma de celebrar este día que reconociendo a los



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

regiomontanos que con su talento y trabajo hacen cada día de esta ciudad un mejor lugar para vivir. Por ese motivo, hoy, hemos llevado a cabo la entrega de la Medalla al Mérito Diego de Montemayor, una distinción que se otorga a la ciudadanía que sobresale en labores de beneficio colectivo o comunitario para nuestra ciudad, ya sea por labores humanitarias o por el prestigio científico o académico, por los logros que hayan aportado a la comunidad regiomontana, el día de hoy reconocemos a estos perfiles que han impactado de manera positiva a nuestra ciudad desde sus trincheras. Hoy celebramos nuestra fundación, recordando el pasado que nos ha traído hasta aquí, pero también celebramos en el presente a quienes hacen de Monterrey un referente nacional e internacional, homenajearlo a nuestro pasado, con la mirada puesta en el presente y nuestros anhelos en el futuro. Sé que esto también sienta las bases para el modelo de ciudad que queremos ser en el futuro y muchas gracias por contribuir e inspirar a otros para lograrlo. Conmemoramos a quienes hicieron que Monterrey verdaderamente sea un ejemplo para el resto del país, en innovación, en servicio a la comunidad, en impacto cultural. Quiero reconocer personalmente y a nombre de la ciudad a cada uno de estos beneficiarios, a Carlota Guadalupe Vargas Garza, destacada funcionaria pública, —donde el aplauso es espontáneo, sobran las palabras, pero aun así seguiré expresando—, ha trabajado por velar por los intereses de nuestra ciudad en cada uno de los espacios en que ha colaborado, siendo pionera en el ejercicio de los derechos de las mujeres. Bárbara Herrera de la Garza ha promocionado la cultura apoyando incansablemente el talento de la música y del baile regiomontano. Reconociendo que el arte debe de llegar a cualquier lugar y a cualquier persona, porque el arte es lo que nos vuelve humanos universales. Gabriela Riveros Elizondo, escritora, profesora, promotora de la cultura y gestora, no solo a través de su gran ejemplo, sino a través de la noble labor de enseñar a otros, desde el presente sembrar la semilla para recoger los frutos el día de mañana. Gustavo García González, por su gran trayectoria emprendedora y empresarial, además de su constante contribución a la ciudad para mejorar la vida de los leoneses. Gracias por la labor que realizan día con día. Gracias por inspirarnos a todos y por amar tanto esta ciudad, porque a través de su participación diaria contribuyen a que sea un mejor lugar para todos. Reconocemos y aplaudimos su labor. Son un ejemplo a seguir para todos nosotros. Felicidades, muy merecido este reconocimiento y nuevamente gracias”.

Sigue expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “A continuación, me permito declarar, nuevamente, un **receso de cinco minutos**”.

Se escucha al **MAESTRO DE CEREMONIAS** decir: “Con su permiso, les pedimos, por favor, a los galardonados nos acompañan al frente para la foto correspondiente con sus premios, agradecemos mucho su presencia. Al resto, les pedimos, por favor, ocupar el exterior de la sala para la siguiente categoría”.

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

PUNTO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA

A continuación, el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL manifestó: “Continuando con esta sesión solemne, quiero pedir un aplauso, otro aplauso espontaneo para nuestro Senador de la República y Alcalde con licencia Luis Donald Colosio, bienvenido. Continuando con esta solemne ceremonia, dando cumplimiento a los artículos 33, fracción I, inciso A, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, en representación de este Honorable Ayuntamiento, acudo ante ustedes a rendir el **Tercer Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal**. Por lo que en este momento me permito hacer entrega formal de este informe a la ciudadana Regidora Primera, Anabel Molina García, quien me está asistiendo en los trabajos de esta sesión en representación del Secretario del Ayuntamiento, Regidora, entregado que ha sido el informe me permito instruir respetuosamente a nuestra Regidora a hacerlo partícipe de la ciudadanía, a este Cuerpo edilicio y a las distinguidas autoridades que esta noche nos acompañan, por favor, gracias”.

.....

.....

PUNTO NUEVE Y DIEZ DEL ORDEN DEL DÍA

Continúa expresando el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: “Enseguida me permitiré dar un **mensaje en remembranza de este importante acontecimiento**. Hace tres años nos propusimos con osadía mejorar nuestra ciudad bajo el liderazgo de nuestro alcalde, ahora senador con licencia y nuestro amigo Luis Donald Colosio Riojas trabajar todos juntos por la ciudad, por la ciudad que los regiomontanos, que las regiomontanas tanto merecemos y tanto añoramos. Hoy, haciendo honor a nuestro lema *El trabajo temple el espíritu* gracias al esfuerzo de funcionarios públicos de la ciudad de Monterrey, gobiernos, consulados aliados, organizaciones de la sociedad civil, academia e iniciativa privada, pero sobre todo con el impulso de los ciudadanos de esta ciudad, podemos decir, con la satisfacción que da el de haber cumplido, que lo logramos. Logramos construir un Monterrey más humano, más seguro, más próspero, más sostenible y más abierto. Gracias por su acompañamiento, por su confianza y por su apoyo. Gracias por apostar por un cambio de amor a Monterrey, teniendo como brújula el Plan Municipal de Desarrollo 2021 2024. Este Tercer Informe de Gobierno, en cumplimiento a lo establecido por la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, relata la implementación de las políticas y programas públicos para el desarrollo de nuestra ciudad que hemos venido ejecutando a lo largo de estos tres años. Juntas y juntos construimos el nuevo ideal regiomontano a través de un nuevo capítulo en la historia de nuestra ciudad. Este capítulo ha estado guiado por cinco ejes rectores para hacer de Monterrey la mejor ciudad para nacer, para crecer, para vivir y para que nuestros hijos crezcan también en una ciudad más feliz. **Ciudad próspera**, fortaleciendo nuestra comunidad emprendedora desde el nacimiento de su idea de negocio y haciendo de la cultura un impulso económico. **Ciudad en paz**, transformando el



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

modelo de seguridad en Monterrey, creando una seguridad basada en la prevención del delito y en la construcción de la paz. **Ciudad sostenible**, en la que invirtiendo como nunca antes en la historia, en infraestructura con visión a futuro, porque las ciudades exitosas son aquellas que planean su futuro, que no esperan a que el futuro les alcance. **Ciudad Humana**, convirtiéndonos en el gobierno más humano de la historia de la ciudad. Transformando la ciudad que tenemos en una ciudad de cuidados, una ciudad que cuida a quienes nos cuidan. **Ciudad abierta**, innovando de la mano de la participación ciudadana somos un gobierno donde la tecnología facilita la vida de sus ciudadanos. A lo largo de este informe se relatan e ilustran los resultados de miles de historias de servicio a la ciudadanía realizadas durante la Administración Pública Municipal de Monterrey 2021 - 2024. Es el camino para el renacer de Monterrey. Hoy concluimos ese camino, pero tengan por seguro que los resultados seguirán dando frutos y quedarán para siempre en la historia de nuestra ciudad. Porque esta Administración desde el día uno y hasta el último, ha tenido como propósito poner a la ciudadanía al centro de todas sus decisiones. Sabemos que el cambio genera resistencia, pero aun así hemos sido osados al apostar por él. Nos encargamos de cambiar para sentar las bases del futuro de nuestra ciudad. Nos preparamos para los retos del mañana, solucionando los problemas del día de hoy. Nada de esto habría sido posible sin la corresponsabilidad entre ciudadanía y gobierno. A lo largo de estos tres años hemos demostrado que cuando trabajamos juntos, trabajamos mejor. Nosotros estamos de paso, pero ustedes son quienes exigen, quienes permanecen, les pido nunca dejen de exigir la ciudad que tanto nos merecemos. Muchísimas gracias y buenas noches”.

.....

.....

**PUNTO ONCE
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Enseguida el ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL manifestó: “Agotado el orden del día para la celebración de los trabajos de esta sesión solemne y siendo las **dieciocho horas con cincuenta y cinco minutos**, me permito declarar los trabajos de la misma. Muchísimas gracias, y buenas noches a todos”.-
 Doy fe.- - - - -

FIRMAS DE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO QUE ASISTIERON A LA
SESIÓN SOLEMNE CELEBRADA EL DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

FRANCISCO DONACIANO BAHENA SAMPOGNA
SÍNDICO SEGUNDO Y ENCARGADO DEL DESPACHO
DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

REGIDORAS Y REGIDORES:

C. ANABEL MOLINA GARCÍA

C. ADÁN ARIZPE MONTAÑO

C. KARLA LIZZETH TORRES MARTÍNEZ

C. JOSÉ ANTONIO CHAVEZ CONTRERAS

C. AGUEDA ALE VALDES

C. GUSTAVO GUADALUPE MORALES TAPIA

C. CARMEN CRISTINA SALINAS RUIZ

C. FIDEL AYALA MONSIVÁIS

C. ANA EUGENIA RODRÍGUEZ VALDEZ

C. MARCELO GONZÁLEZ JIMÉNEZ

C. JANETH ALICIA SEPÚLVEDA SÁNCHEZ

C. MARIO ISAÍAS CASTAÑEDA PUENTES

C. MARÍA CLAUDIA CANTÚ MARTÍNEZ

C. JOSÉ FRANCISCO SALINAS CARRILLO

C. RUTH CAROLINA CAVAZOS NIETO



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

C. ARTURO MÉNDEZ MEDINA

C. ROSA ISELA MONTES VILLANUEVA

C. RUBÉN ALBERTO SALINAS CANTÚ

C. BERTHA ALICIA GARZA ELIZONDO

C. LUIS CARLOS TREVIÑO BERCHELMANN

C. LILIANA TIJERINA CANTÚ

C. ALEJANDRA GARCÍA ORTIZ

C. CARLOS BARONA MORALES

C. JORGE ADRIÁN AYALA CANTÚ

C. TANIA ELIZABETH PARTIDA HERNÁNDEZ

C. LUIS IXTOC HINOJOSA GÁNDARA

C. KATHIA IVONNE CANTÚ MARTÍNEZ

C. ALEJANDRA MACHORRO FUENTES

SÍNDICOS

SÍNDICA PRIMERA KATIA LIZBETH SALAZAR
REYES
